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Dass uns irgendwelche Pyrodeppen ne mittlere sechsstellige Summe per annum kosten ist
nicht hinnehmbar, darüber besteht ja hoffentlich kein Dissens. Aber trotz meines Ärgers
darüber muss man nüchtern festhalten, dass das ganz sicher nicht unser größtes Problem ist.
Ich bin überzeugt, dass wir uns einfach zu hohe Kosten gönnen wenn schon die Einnahmenseite
mehr oder weniger limitiert ist - sei es jetzt beim (zu) großen Kader, bei der Quantität des
Verwaltungsapparates oder (mal ketzerisch formuliert) bei der Höhe der Vorstandsgehälter.
Vielleicht ist unser Gehaltsniveau im Branchenvergleich zu hoch, keine Ahnung. Jedenfalls muss
da was passieren. Wenn du keinen Abnehmer findest der dir vor Weihnachten paar Millionen
überweist weil es sportlich null läuft oder die Leistungsträger verletzt sind oder oder oder
kannst nämlich echt dichtmachen.

Das kann's ja wohl nicht sein.
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